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                                              REQUERIMENTO Nº 74/2024 
 
Encaminhamento: À Companhia de Saneamento Básico do Estado de 
São Paulo - SABESP. 

Assunto: Ligação de rede de Água no Loteamento “Portal do Pinhal” 

Autores Vereadores:  José Ricardo Kiota e Valdemar Braz de Azevedo. 

                                              Os Vereadores signatários, com assento nesta Casa Legislativa, no 
uso de suas atribuições legais que lhe conferem o artigo 160 do Regimento Interno, REQUEREM, 
o envio da presente propositura à SABESP, solicitando informações sobre o processo de 
implantação da Rede de Água aos moradores do Loteamento “Portal do Pinhal”. 

 

JUSTIFICATIVA 

                                           Os Vereadores que a este subscrevem tem recebido constantes 
cobranças para saber sobre o andamento do processo para a ligação da rede de água no 
Loteamento “Portal do Pinhal”. 

                                           Como é de conhecimento de Vossas Senhorias, quando da última 
autorização para a renovação da concessão à Sabesp, essa empresa assumiu a realização de 
novos investimentos em nosso município, contemplando o loteamento “Portal do Pinhal”. 

                                           Foi dado início às obras, porém, os moradores questionam se há 
previsão para a ligação e o fornecimento de água. 

                                           Assim, questionamos: 1) Há previsão para a finalização das obras e 
ligação e fornecimento de água aos moradores do loteamento “Portal do Pinhal” ? ;  

                                                                                 2) Acaso não haja previsão solicitamos informar 
o que está faltando para a conclusão das obras? 

                                           Ante o exposto, por considerarmos ser a presente solicitação de grande 
importância tanto para o Município quanto para os moradores do local, solicitamos especial 
atenção de Vossas Senhorias no tocante ao atendimento à presente propositura. 

 
Sala das Sessões, 27 de Agosto de 2024 

 
José Ricardo Kiota Valdemar                                     Braz de Azevedo 

                                      Vereador                                                           Vereador 


